

Nordrhein-Westfalen

Vergabemarktplatz NRW eröffnet

[15.12.2005] Mit der Eröffnung des Vergabemarktplatzes NRW realisiert die Landesregierung Nordrhein-Westfalen einen wichtigen Schritt zur elektronischen Vergabe von öffentlichen Aufträgen. Unternehmen und Vergabestellen aus Kommunen und dem Land wird damit eine einheitliche elektronische Plattform für die Abwicklung von Ausschreibungen geboten.

Im Vergabeportal des Landes NRW können Vergabestellen künftig ihre öffentlichen Aufträge ausschreiben. Unternehmer können nach Aufträgen suchen, Unterlagen abrufen und ihre Angebote elektronisch einreichen. Auch die Kommunen können sich an dem Angebot beteiligen. Damit will das Land den Anforderungen der Unternehmen an eine sichere, elektronische und transparente Lösung für das öffentliche Vergabewesen nachkommen. Sie spart nicht nur Zeit und Geld für die nach Aufträgen suchenden Firmen, sondern senkt auch die Kosten bei den Vergabestellen erheblich. Staatssekretärin Angelika Marienfeld sagte zur Eröffnung: "Das System leistet einen wichtigen Beitrag zum Bürokratieabbau, da Firmen nicht mehr an vielen verschiedenen Stellen nach Aufträgen recherchieren müssen. Alle Informationen zum öffentlichen Vergabeverfahren und die Ausschreibungen sind zentral an einer Stelle verfügbar."

(hi)

Stichwörter: E-Procurement, Nordrhein-Westfalen, MRW, E-Vergabe, Vergabemarktplatz NRW